

Communiqué de presse – AFS Suisse - 04 avril 2011

S'engager et en même temps découvrir une autre culture ? Tout cela devant chez vous !

Découvrir l'Allemagne, pas seulement en touriste, mais y vivre six mois ou un an en y faisant quelque chose d'utile, cela vous tente-t-il? Dans le cadre du programme « Bénévolat à l'étranger » des jeunes, intéressés et ouverts entre 18 et 30 ans peuvent poser leur candidature pour un bénévolat d'un an.

La plupart du temps nous idéalisons notre volonté d'aider et pensons généralement à un pays en voie de développement. Mais le monde commence à notre porte ou l'engagement social y est aussi important. Chaque année des centaines de jeunes Européens s'engagent à faire une année bénévole dans un autre pays européen. Ce programme soutient ainsi l'engagement social et favorise l'acquisition de compétences interculturelles des jeunes en Europe.

A Hambourg, à Berlin et dans les environs de jeunes Européens auront la possibilité de travailler pour environ 20 projets d'utilité publique à partir de septembre 2011. AFS Suisse propose ces projets à des jeunes bénévoles qui veulent approfondir leurs connaissances en allemand et qui en même temps désirent s'engager activement.

Les domaines sont très variés: Ils pourront s'engager dans l'écologie (agriculture biologique, parcs nationaux), mais aussi participer à des projets d'éducation (jardins d'enfants, écoles, travail avec la jeunesse) ou tenter leur chance dans le domaine social ou la santé.

Avez-vous envie de nouer des contacts internationaux et en même temps d'approfondir vos connaissances linguistiques et d'acquérir une expérience dans le monde du travail et en équipe? Alors envoyez votre candidature à AFS suisse pour une année bénévole en Allemagne jusqu'au 15 avril 2011. Pour plus d'informations rendez-vous sur www.afs.ch/fr/18/engagement-volontaire.html ou contactez nous au T.044 218 19 05.





Communiqué de presse – AFS Suisse - 04 avril 2011

044 218 19 12

044 218 19 00

Contact presse

AFS Programmes Interculturels Suisse Sylvia Brüggemann Responsable Marketing&Communication Kernstr. 57

8004 Zurich Email: <u>sylvia.brueggemann@afs.org</u>

Tél:

Fax:

AFS Suisse – Des échanges culturels depuis 50 années

AFS International est la plus grande organisation d'échanges de jeunes au monde. Chaque année, plus de 13'000 participants AFS du monde entier partent vivre un échange interculturel dans un autre pays. AFS Programmes Interculturels Suisse compte plus de 55 années d'expérience et est membre d'un réseau de 60 organisations partenaires réparties dans le monde. C'est une organisation à but non lucratif, neutre sur les plans politique et confessionnel. Elle défend le respect des droits humains et des libertés fondamentales de toutes les personnes, indépendamment de leur origine, de leur sexe, de leur religion ou de leur position sociale.

AFS Programmes Interculturels Suisse propose des séjours scolaires d'un an, six ou trois mois pour les jeunes de 15 à 18 ans, ainsi que des programmes universitaires et des activités sociales pour les adultes dès 18 ans. AFS Suisse envoie chaque année environ 350 personnes dans plus de 40 pays. Parallèlement, près de 250 jeunes gens sont accueillis en Suisse dans une famille d'accueil bénévole.

En Suisse, AFS est une association qui compte environ 1'500 membres, 20 employés et 800 bénévoles motivés.

AFS Programmes Interculturels Suisse est membre fondateur d'Intermundo - l'association faîtière suisse pour la promotion des échanges de jeunes - et est depuis début 2008 la première organisation membre certifiée pour la qualité par SQS. De plus, AFS Suisse est membre d'EFIL, l'organisation faîtière des pays partenaires d'AFS en Europe.

En tant qu'organisation d'utilité publique, AFS est soutenue par l'Office des Assurances sociales, les communes, les cantons, diverses entreprises et fondations, ainsi que par des donateurs privés.

Pour plus d'informations, visitez notre site afs.ch.